
Протокол № 2 

 заседания методического объединения  учителей межпредметного цикла 

МБОУ  ООШ с. Ульяновка 

                                                                                От 7.10.2022 г. 

Присутствовало: 8 человек 

Повестка дня: 

1. Уровневый подход в организации учебной деятельности как средство повышения качест

ва образования . 

2.  Анализ проведения ВПР; 

3.  Формирование ключевых компетенций при подготовке обучающихся к итоговой аттеста

ции. 

4. Преемственность и результаты адаптации учащихся пятых  и первых классов. 

5. Планирование корректирующих мероприятий по повышению качества обучения на 

основе результатов мониторинга: 

        - анализ типичных ошибок по мониторингу качества обучения; 

       - приемы, формы и методы работы с учащимися, успевающими с одной «3»; 

        - составление индивидуальных программ по ликвидации пробелов в знаниях учащихся; 

           -график проведения групповых консультаций. 

      6.О ходе подготовке к олимпиадам муниципального этапа Всероссийской олимпиаде 

школьников по предметам и результаты школьного этапа. 

 
По первому  вопросу заслушали руководителя ШМО Шамионову Л.Ф.,  которая рассказала об 

уровневом подходе, как о средстве повышения качества образования . 

По первому вопросу постановили :принять к сведению и применять уровневый подход в 

своей работе. 

По второму и третьему вопросу слушали: Якушеву О.А..Она рассказала о результатах 

проведенных всероссийских проверочных работ и о 

формирование ключевых компетенций при подготовке обучающихся к итоговой аттестации. 

По второму и третьему вопросу постановили :  учителя – предметники принять к сведению 

выводы по каждому предмету. 

Ознакомить с результатами родителей на родительском собрании. 

Провести 2 этап ВПР по графику. 

По четвертому  вопросу слушали кл.руководителя 5 класса Заикину С.Ю. и кл.руководителя 1 

класса Муйдинову М.И. Они рассказали как прошла адаптация у учащихся. 

По четвертому вопросу постановили: принять к сведению  с информацию. 

По пятому вопросу заслушали: учителей-предметников, которые озвучили 



планирование корректирующих мероприятий по повышению качества обучения. 

По пятому  вопросу постановили : в течении учебного года провести работу с  учениками 

одной «3». 

Составить индивидуальную программу по ликвидации пробелов в знаниях учащихся.  

Составить график групповых консультаций. 

По шестому вопросу слушали: Якушеву О.А.,которая  рассказала как идет подготовка к 

Всероссийской олимпиаде и озвучила  результаты школьного этапа. 

По шестому  вопросу постановили: принять  к сведению информацию . 

Продолжить подготовку учеников к районному этапу Всероссийской олимпиаде. 

 

Руководитель МО:___________    Л.Ф. Шамионова 

 

 


